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 CP 2023-05-31 
Réunion du comité de parents, qui s’est tenue le 31 mai 2023 
Comité de parents du Centre de services scolaire des Grandes-
Seigneuries 
50, boulevard Taschereau, La Prairie (Québec) J5R 4V3 
comitedeparents@cssdgs.gouv.qc.ca 

 
Procès-Verbal 

 
Membres du comité exécutif : 

Nom  Poste  
Montreuil, G. Président 
Lefebvre, D. Vice-Président 
Achim, F. Secrétaire/Trésorier 
Fesko, Y. Rep. Secteur Ouest 
Delisle, M. E. Rep. Secteur Nord-Ouest 
Savard, M Rep. Secteur Nord 
Boucher, P. Rep. Secteur Sud 
Methelus, N. Rep. Transport 
Rouillard, É. Rep. FCPQ 

 
Présences : 
Membres de la direction générale : 
 
Direction générale : Mme Kathlyn Morel 
Direction du service du secrétariat général : Me. Nathalie Marceau 
Direction générale adjointe : M. Christian Duval 
Direction générale adjointe : M. Stéphane Brault 
 
Membres du comité de parents présents : 
Nom Poste Établissement 

   
A. Garcia Lopez, C Délégué des Bourlingueurs 
Achim, F Délégué Saint-Marc 
Asselin, S Délégué Brenda-Milner 
Burbridge, M Délégué substitut des Timoniers 
Boucher, P Délégué Saint-Isidore-Langevin 
Chouinard, A Délégué substitut Bonnier 
Centomo, N Délégué substitut Saint-Michel-Archange 
Comeau, C Délégué de l'Odyssée 

Désy, S-A Délégué Saint-François-Xavier 
Diarra, A Délégué de la Rive 
Gadoua, K Délégué substitut des Bons-Vents 
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Fesko, Y Délégué Louis-Philippe-Paré 

Hurtubise, J Délégué substitut 
de l'Aquarelle-Armand-
Frappier 

Lamoureux, J Délégué Gérin-Lajoie 
Lapalme, C Délégué Louis-Lafortune 

Lavoie, M-C Délégué substitut 
Notre-Dame-de-
l'Assomption 

Lefebvre, D Délégué Jacques-Leber 

Mercure, P Délégué 
Notre-Dame-de-
l'Assomption 

Montreuil, G Délégué de la Magdeleine 

Morin, M Délégué des Trois-Sources 
Panoff, C Délégué Vinet-Souligny 
Poulin, C Délégué Piché-Dufrost 
Raymond, K Délégué des Bons-Vents 
Riverin, M Délégué de l'Archipel 

Rouillard, E Délégué 
de l'Aquarelle-Armand-
Frappier 

Savard, M-C Délégué Jean XXIII 
Simard, C Délégué Jean-Leman 

Tardif, S Délégué substitut Émilie-Gamelin 

Thériault, M Délégué Daigneau 
Therrien, J Délégué substitut Saint-Jean-Baptiste 
Tremblay, J-C Délégué du Tournant 
   
   

 
 
1. Ouverture de l’assemblée 

Monsieur Montreuil souhaite la bienvenue aux membres du comité.  
 

2. Questions du public 

Monsieur Montreuil indique qu’il n’y a pas eu de questions du public dans la boîte 
courriel du comité et demande aux membres du comité s’ils ont des questions.  
N’ayant aucune question, le comité passe au prochain point. 
 

3. Adoption de l’ordre du jour 

Monsieur Montreuil présente l’ordre du jour.  Les points 7 et 8 sont retirés de l’ordre 
du jour et le point Calendriers CP 23-24 est ajouté aux divers. 

Lachapelle, V. CCSEHDAA 
Mador, S. CCSEHDAA 
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CP 025 
2022-2023 

Madame Savard propose l’adoption de l’ordre du jour, 
tel qu’amendé. 
 

Adoptée à l’unanimité 
 

4. Adoption du procès-verbal du 15 mars 2023 

M. Burbridge mentionne que son nom est absent de la liste de présence 

CP 026 
2022-2023 

Monsieur Fesko propose l’adoption du procès-verbal du 
15 mars 2023 tel qu’amendé. 
 

Adoptée à l’unanimité 
4.1 Suivi — Service de cafétéria à l’école des Timoniers 

Monsieur Duval explique les conditions qui régissent les services d’un 
concessionnaire dans nos cafétérias. Une réponse a été acheminée au Comité de parents. 

4.2 Retour sur la rencontre du 15 mars 2023 

Monsieur Montreuil fait un bref retour sur la rencontre du 15 mars et rappelle quelques 
règles du décorum. 

5. École St-François-Xavier 

Monsieur Demers tient à remercier l’équipe de la direction générale pour leur 
promptitude et leur collaboration dans le transfert de certains élèves vers l’école de La 
Magdeleine. 

 
6. Consultation sur le Règlement sur les plaintes autres que celles touchant les 

services éducatifs 

Monsieur Brault présente les grandes lignes du règlement et l’échéancier de travail à respecter pour 
qu’il puisse être adopté par le conseil d’administration le 27 juin prochain. Il explique les inclusions et 
les exclusions en lien avec ce règlement. Il répond aux questions qui sont posées par les délégués. 
 

7. Suivi PEVR (Madame Morel) 

Madame Morel présente le document de consultation du plan d’engagement vers la 
réussite (PEVR). Elle explique la démarche qui a été réalisée au CSS. Elle explique 
les principaux éléments qui sont ressortis des différentes consultations. Elle énonce 
les différents faits saillants qui ressortent des travaux réalisés jusqu’à maintenant. Elle 
fait état de certains résultats de nos élèves. Elle explique les orientations et objectifs 
qui seront inclus dans le prochain PEVR. Elle présente les indicateurs, les valeurs de 
départ et les cibles qui sont attendues. Elle répond aux questions des délégués.  
 

8. Élection — administrateurs parents du CA (districts 1, 2 et 3) 

Monsieur Montreuil demande si des délégués souhaitent se présenter comme 
candidat. 
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District 1 : Monsieur Patrick Boucher est désigné par acclamation. 
 
District 2 : Monsieur Denis Lefebvre est désigné par acclamation. 
 
District 3 : Messieurs Fesko et Diarra souhaitent être le représentant élu du district 3. 
Les deux candidats se présentent et expliquent leur motivation. Il sera nécessaire de 
procéder à un vote par l’ensemble des délégués du comité de parents. Monsieur 
Fesko est élu au poste du district 3. 
 

9. Retour sur la soirée des bénévoles 

La soirée a été un franc succès. Madame Savard mentionne que l’objectif était de 
mettre en lumière le travail des bénévoles. Malgré quelques éléments mineurs à 
améliorer, la soirée a été un franc succès. Le comité exécutif a fait une rétroaction de 
la soirée et tient à remercier le comité organisateur. Monsieur Montreuil souligne 
l’excellent travail du comité organisateur. 
 

10. Retour sur la conférence 

Plus de 300 personnes ont participé à la conférence. Le thème était fort approprié. 
Monsieur Montreuil remercie Madame Delisle pour la coordination et l’organisation de 
la soirée. 
 

11. Rappel — réclamations des frais de déplacement 

Monsieur Achim rappelle aux délégués qu’il est possible de réclamer des frais de 
déplacement et de gardiennage lorsque la rencontre du comité de parents à lieu au 
centre administratif. Il rappelle qu’un formulaire est disponible pour soumettre le tout 
et invite ceux qui le désirent de lui faire la demande par courriel pour soumettre leurs 
dépenses. 
 

12. Proposition du budget d’opération du comité de parents 

Monsieur Achim présente l’état des dépenses de l’année actuelle et le budget 
prévisionnel pour l’année 2023-2024 

CP 027 
2022-2023 

Monsieur Lefebvre propose l’adoption du budget révisé, 
tel que présenté. 
 

Adoptée à l’unanimité 
 

13. Prochaine rencontre avec petites bouchées — 14 juin (Adoption) 

Monsieur Montreuil demande aux délégués s’ils souhaitent faire la prochaine 
rencontre au centre administratif. La majorité des délégués souhaitent que la 
prochaine rencontre soit au centre administratif. 
 

14. Suivis  

14.1. CCSEHDAA 
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Madame Mador fait un résumé de la dernière rencontre du comité. Les points discutés 
ont été les suivants : calendrier des rencontres 2023-2024, sujets de discussion 2023-
2024, projet pilote pour un service de surveillance au secondaire pour les élèves 
handicapés. 

 
14.2. Délégués / Comités 

14.2.1. FCPQ 

Madame Rouillard fait un résumé de la dernière rencontre. La FCPQ tient à 
souligner le travail des bénévoles en cette semaine de l’action bénévole. Le grand 
rendez-vous des parents aura lieu le 3 juin prochain à Longueuil. Il sera possible 
d’y assister à distance. Un questionnaire a été rempli en marge de la consultation 
du projet de loi 23. La FCPQ s’est également penchée sur le projet de loi entourant 
le travail des enfants. Le président de la FCPQ ne sollicitera pas de nouveau 
mandat à la tête de l’organisme. Une présentation a eu lieu relativement aux 
mesures de contrôle dans les établissements scolaires. 

 
14.2.2. Transport 

Monsieur Montreuil indique que le service des transports a fait son budget 
prévisionnel pour la prochaine année scolaire. Il indique qu’un addenda a été 
apporté aux contrats du service du transport pour devancer la date de 
transmission des routes aux transporteurs. 

 

14.3. Page Facebook 

Madame Savard rappelle l’importance de consulter la page Facebook du comité 
de parents. Les photos de la soirée des bénévoles seront publiées prochainement. 
 

15. Divers 

15.1. Prix du Lieutenant-Gouverneur 

La médaille du Lieutenant-Gouverneur est remise annuellement à des élèves de nos 
écoles. Cette année, les élèves des écoles suivantes ont reçu une médaille : de La 
Magdeleine, du Tournant, Louis-Cyr et Louis-Philippe-Paré 

15.2. Calendrier des rencontres 2023-2024 

Monsieur Montreuil fait une proposition pour le calendrier des rencontres 2023-2024.  

16. Parole aux membres - coups de cœur 

Monsieur Boucher indique que le Gala d’excellence du Réseau du sport étudiant du 
Québec a été organisé par l’école Pierre-Bédard. Quatre élèves et un enseignant ont 
reçu des prix.  
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La déléguée de l’école régionale Brenda-Milner présente un projet réalisé par cette 
école. Il s’agit du projet main dans la main pour demain. Ce projet a remporté un prix 
lors du gala OseEntreprendre. 

 

Madame Rouillard souligne la belle collaboration qui existe entre la ville de Saint-
Constant et l’école Aquarelle-Armand-Frappier. Ceci a permis à plusieurs élèves de 
présenter un numéro dans le cadre d’un spectacle amateur. Elle souligne également 
la participation de certains délégués à la conférence organisée par le Protecteur 
national de l’élève. 

17. Prochaine assemblée 
La prochaine assemblée aura lieu le 14 juin 2023 en présence. 
 

18. Bilan de la soirée 
Monsieur Montreuil remercie les délégués pour leur présence et leur participation. Il 
rappelle que quelques courriels seront acheminés aux délégués sous peu.  
 

19. Levée de l’assemblée 

CP 028 
2022-2023 

Monsieur Lefebvre propose la levée de l’assemblée. 
 

Adoptée à l’unanimité  
 


